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SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE FACULTAD DE EDUCACIÓN DE LA UNIVERSIDAD 
DE EXTREMADURA, CELEBRADA EN AULA VIRTUAL DE ZOOM  

EL DÍA 24-02-2022 

MIEMBROS NATOS: 

Decano: D. Luis Manuel Casas García (Asiste) 

Secretaría: D. Mª Rosa Oria Segura (Asiste) 

Vicedecano de Prácticas: D. Isaac Corbacho Cuello (Asiste) 

Vicedecana de Ordenación Académica Dª. Ana Caballero Carrasco (Asiste) 

Vicedecana de Relaciones Internacionales D. Rafael Alejo González  

Vicedecana de Estudiante Dª. Ana Mª Piquer Píriz (Asiste) 

Administradora de Centro: D ª Rosa Mª Amo Cacho (Asiste) 

Representantes de Departamentos ASISTEN JUSTIFICAN 

SECTOR A 
VACANTE 
Dpto. Filología Hispánica y Lingüística Gral. 
D. Juan Manuel Moreno Manso 
Dpto. Psicología y Antropología 
Raquel Marín Chamorro 
Dpto. Filología Inglesa. 
D. Manuel Lucero Fuste 
Dpto. Ciencias de la Educación 
D. Jesús Sánchez Martín 
Dpto.: Dca de las CC Experimentales y las 
Matemáticas 
D. Primitivo Mena Arias 
Dpto. Fisiología  
D. Manuel Molina Fernández 
Dpto. Matemáticas 
D. Luis R. Murillo Zamorano 
Dpto. Economía 
Dª. Coronada Pérez Rodríguez 
Dpto. Terapéutica Médico-Quirúrgica 
D. Francisco Javier Rodríguez Jiménez 
Dpto. Dca CC.SS, Lengua y Literatura 

 
 
 
Asiste 
 
 
 
 
 
Asiste 
 
 
 
 
Asiste 
 
 

 
 
 
 
 
Excusa asistencia 
 
 
 
 
 
 

Dª. Mª José López Rey 
Dpto. Dirección Empresas y Sociología 
Dª. Eva Robustillo Bayón 
Dpto. Lenguas Modernas… 
D. Héctor Archilla Segade 
Dpto. Dca de la Expresión MPC 

Asiste 
 
Asiste 
 
Asiste 

 
 

Representante de los alumnos: 
Delegada de Centro: 
Dª. Blanca Pérez León 
Subdelegado de Centro: 

D. Mariano Galán Díaz 

 

 

 

 

Asiste 

 

MIEMBROS ELECTOS: 

 ASISTEN JUSTIFICAN 

Dª. Macarena Blázquez Alonso 
D. Zacarías Calzado Almodóvar 
Dª. Florentina Cañada Cañada 
Dª. Isabel Cuadrado Gordillo 
D. Sixto Cubo Delgado 
Dª. Mª Rocío Esteban Gallego, Mª Rocío 
D. Sebastián Feu Molina 
D. Ventura García Preciado 
Dª. Mª Elena García-Baamonde Sánchez 
Mª de la Paz González Rodríguez 

 
Asiste 
Asiste 
Asiste 
 
Asiste 
Asiste 
Asiste 
Asiste 
Asiste 

 
 
 
 
Excusa asistencia 
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Dª. Eloísa Guerrero Barona 
Dª. Prudencia Gutiérrez Esteban 
D. Guadalupe de la Maya Retamar 
D. Manuel Montanero Fernández 
Dª. Isabel Morera Bañas 
D. Ángel Suárez Muñoz 

Asiste 
Asiste 

Asiste 

Asiste 

 

 

 
 
 
 
Excusa asistencia 
 

 ASISTEN JUSTIFICAN 

SECTOR B 
Dª. Fátima Llamas Salguero 
D. Rodrigo Espada Belmonte 
D. César Rina 
Dª. Mª José Godoy 

 
 

Asiste 

 

 

 

 ASISTEN JUSTIFICAN 

SECTOR C 

Dª. Cristina Ávila Álvarez 

D. Michel Angelo Cruz Vázquez 

Dª. Oana Teodora Girjaliu 
D. Karim Kadoui Balsinhas 
Dª. Celia Rey Marcelo 
Dª. Eva Sánchez Rodríguez 

 
 
 
 

 

 ASISTEN JUSTIFICAN 

Sector D 
D. Miguel Ángel Bas Sánchez 
Dª. Dolores Berbén Narváez 
D. José Francisco Hurtado Masa 
Dª. Leonor Moreno Pons  
D. Juan Manuel Moya García 

 

 
Asiste 
 

 
Excusa asistencia 
 
 
 
 

Orden del día: 

Punto 1. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores (JF Ordinaria, de 11-11-2021 y 
JF Extraordinaria de 17-12-2021). 

Punto 2. Informe del Sr. Decano. 
Punto 3. Aprobación, si procede, de petición de cambio de área solicitado por un docente. 
Punto 4. Asuntos del Sistema de Aseguramiento Interno de Calidad (SAIC): 

4.1. Aprobación, si procede, de la renovación de la composición de la CCT del Máster de 
Formación del Profesorado y Tecnología Educativa. 

4.2. Aprobación, si procede, de los Informes Anuales de las distintas titulaciones impartidas en 
la Facultad de Educación. 

Punto 5. Ruegos y preguntas. 

 

Siendo las 13:00 horas del día 24-02-2022 se reúne en sesión ordinaria y en segunda 

convocatoria, en aula virtual de ZOOM, la Junta de Facultad. El antedicho Orden del día tuvo el 

siguiente desarrollo.  

 

Punto 1. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores (JF Ordinaria, de 11-11-

2021 y JF Extraordinaria de 17-12-2021).  

Sometido a votación, ambas actas son APROBADAS POR UNANIMIDAD. 
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Punto 2. Informe del Sr. Decano. 

El Decano saluda a las personas presentes y procede a informar de diferentes asuntos 

relacionados con el segundo punto del día. 

Sobre la situación actual relacionada con la pandemia, manifiesta que siguen existiendo 

problemas con el aforo de las aulas que actualmente se encuentra establecido al 75% y ello ha 

provocado el cambio de algunos grupos de alumnado a otras aulas. Particularmente, un grupo 

muy numeroso ha sido trasladado al aula de Grandes Grupos, acondicionando dicha aula para 

la impartición de docencia. 

Ante las preguntas de diferentes miembros de la comunidad docente de la Facultad 

sobre el uso de Zoom para retransmitir las clases de forma online, el Decano recuerda que 

nuestra Universidad es presencial y no virtual. Se podría utilizar el formato virtual, si el docente 

lo considera oportuno, cuando exista un suficiente número de estudiantes confinados. En todo 

caso, no debe ser una exigencia del alumnado. 

El Decano informa a la Junta y, más tarde, propondrá al Sr. Rector, diferentes cambios 

dentro del equipo decanal. Por un lado, en el Vicedecanato de Prácticas e Infraestructuras causa 

baja D. Isaac Corbacho Cuello por petición propia, quien será sustituido por Dª. Mª Guadalupe 

Martínez Borreguero. Agradece al Vicedecano saliente la labor realizada y también a la nueva 

Vicedecana su disposición para hacerse cargo de la tarea. Además, señala que en lo referente a 

la parte de infraestructuras será él quien se encargue de estos asuntos. Por otro lado, la adjunta 

al Vicedecanato de Ordenación Académica, Dª. Juana Rosa Castro Dorado, ha causado baja por 

jubilación. Se reconoce su gran labor durante tantos años y se espera poder encontrar a otra 

persona que ocupe su puesto en el menor tiempo posible. 

Siguiendo con el mismo punto, el Decano informa de la puesta en marcha, promovida 

por el Dpto. de Psicología y la Comisión de Calidad del Grado en Psicología, del Máster 

Universitario en Psicología General Sanitaria, requisito para que los egresados del Grado en 

Psicología puedan ejercer su labor en el ámbito clínico. Queda pendiente la actualización del 

verifica y constituir una Comisión para la elaboración del título. Se señala la importancia que 

tiene poder ofertar esta titulación para la Facultad y el alumnado. 

A continuación, el Decano informa de una serie de iniciativas desde la Conferencia de 

Decanos y la Conferencia de Rectores donde se trata la modificación del acceso a los diferentes 

grados de maestros, al MUFPES y a la profesión docente. Con anterioridad, el Decano envío un 

email a la comunidad docente de la Vicerrectora de Planificación Académica pidiendo completar 

con nuestra opinión y la inclusión de propuestas sobre este tema que sería tratado en la 
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Conferencia de Rectores. En este sentido, se ha elaborado una propuesta conjunta con la 

Facultad de Formación del Profesorado, remitida posteriormente a la Vicerrectora y al 

profesorado de la Facultad, que recoge las siguientes inquietudes: cómo se podría llevar a cabo 

una prueba de acceso a las titulaciones; si es conveniente, o no, realizar una reducción del 

número de estudiantes que acceden a las titulaciones; cuál sería el modelo adecuado para el 

acceso y la progresión en la carrera docente. La intención del equipo decanal es establecer un 

debate, sea a través de grupos de reflexión o desde las Comisiones de Calidad, sobre el modelo 

más adecuado para acceder a las titulaciones y la forma de que nuestro alumnado sea formado 

lo mejor posible. 

El Decano informa de diferentes iniciativas que se están retomando en la Facultad. 

Destaca la celebración de las Jornadas Profesionales “Juan Huarte de San Juan” para el 

alumnado del Grado en Psicología realizadas en el día anterior y felicita a las organizadoras. 

También aplaude la puesta en marcha de una emisora de radio para la creación de programas 

por parte del alumnado y felicita a los creadores de dicha iniciativa, D. Héctor Archilla Segade y 

D. Luis Manuel Soto Ardila. Asimismo, comenta que el propio D. Héctor Archilla Segade está 

organizando un Congreso de enseñanza de la música y lo felicita por ello. Para terminar, señala 

que se están organizando dos exposiciones de pintura, una de ellas relacionada con el 8 de 

marzo. El Decano quiere hacer extensiva su felicitación a todas las personas que realicen 

iniciativas en beneficio del alumnado de nuestra Facultad. 

Continuando con el informe, el Decano recuerda que ya se ha cambiado la 

denominación de la Facultad y queda pendiente el cambio del logo representativo. Comenta 

que entre todos se puede decidir si sería más adecuado que lo confeccionará algún Dpto. como 

puede ser el Dpto. de Expresión Musical, Plástica y Corporal o crear un concurso de acceso libre. 

Se abordará más adelante. 

El Decano comenta los planes de adecuación del Salón de Actos de la Facultad dada la 

antigüedad del mismo, lo que supondría un desembolso importante. Añade que se cuenta con 

fondos remanentes del año pasado para ello. 

El Decano informa que en el día anterior se celebró una reunión con los decanos y el Sr. 

Rector de la Universidad donde se abordaron diferentes cambios. El Sr. Rector informó sobre 

cambios económicos promovidos por la subida de las facturas de la luz y se aboga por el ahorro 

en otras cuestiones. Pronto se podrá pedir la ayuda para infraestructuras docentes, pero se ha 

informado de que las cuantías serán similares a las del año anterior. Otro asunto tratado fue la 

próxima apertura de una consulta para gestionar la realización de las graduaciones. La intención 
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es que las graduaciones tengan una significación académica más rigurosa de la que han tenido 

hasta ahora. Se baraja la posibilidad de establecer un máximo de créditos por superar para poder 

graduarse en dicho acto oficial. En cualquier caso, esta decisión no afectará al alumnado que se 

gradúe este curso. El último asunto tratado en dicha reunión, y por el cual también abrirán 

consulta antes de Semana Santa, es sobre una posible reforma del calendario académico. Dicha 

reforma no se llevaría a cabo en el siguiente curso académico, pues está condicionado por la 

presencia del calendario de exámenes. Se debatió sobre los diferentes calendarios que tienen 

otras universidades y sus ventajas e inconvenientes, sin encontrar mejoras en la calidad que 

avalen los modelos que siguen estas universidades. 

El Decano pregunta si alguno de los miembros de la Junta quiere intervenir y toma la 

palabra Dª. Mª Rosa Oria Segura. Informa que elevó a consulta al Secretario General si era 

adecuada la nueva composición de la Junta de Facultad después de realizar los últimos cambios 

y éste ha confirmado que la nueva composición de la Junta de Facultad es correcta. Además, 

aclara una duda que ha surgido en otras ocasiones, el 50% del personal docente con estabilidad 

puede pertenecer al sector A o B. 

Seguidamente, toma la palabra Dª. Guadalupe de la Maya Retamar. Apunta que una 

cuestión que se podría tratar, sobre el calendario académico, es la configuración de los días 

festivos conocidos como “puentes”. Dado que la mayoría del alumnado no suele acudir a clases 

los días no festivos que hay entre festivos, se podría reconocer como festivos y, quizás, terminar 

más tarde el periodo lectivo. Al Decano le parece una propuesta razonable y señala que la 

planteará ante el Secretario General para el calendario del próximo curso académico. 

D. Ventura García Preciado toma la palabra y comienza felicitando por su jubilación a la 

compañera Dª. Juana Rosa Castro Dorado y agradeciendo la gestión inconmensurable que ha 

realizado durante estos años. También agradece la labor desarrollada por D. Isaac Corbacho 

Cuello el tiempo que ha estado al frente del Vicedecanato de Prácticas e Infraestructuras. A 

continuación, realiza una puntualización sobre la información que ha dado el Decano a cerca de 

una posible modificación de acceso a los títulos de Grado en Educación Infantil y Primaria. Señala 

que ha entendido que la propuesta de realizar un debate tiene la finalidad de informar de 

nuestra decisión como si fuera la que se llevara a cabo. Supone que la petición realizada ha sido 

sondear al Centro para emitir una opinión que se unirá al conjunto de opiniones de todos los 

centros y, posteriormente, se transformará en una modificación de la ley para que nuestro 

alumnado sufra, o no, un proceso de selección previo a la matriculación. En este sentido, el 

Decano aclara que son dos cosas paralelas. En la primera consulta se han obtenido pocas 
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aportaciones, las cuales han sido trasladadas al Vicerrectorado, y señala que, efectivamente, la 

decisión será tomada desde el Ministerio de Educación, pero más a largo plazo. Asimismo, indica 

que son 24 medidas las que están en estudio para la reformulación de las normativas, mucho 

más amplias, y que podemos llegar a aportar algunas opiniones dado que nuestro número de 

alumnos matriculados es superior al de otras facultades. 

Dª. Isabel Cuadrado Gordillo indica algunas cuestiones sobre la mejora en seguridad del 

edificio Anexo y en ventilación de las aulas dada la actual situación sanitaria. El Decano propone 

recordar a los estudiantes la necesidad de abandonar las aulas entre clase y clase para su 

correcta ventilación. 

Dª. Rosa Mª Amo Cacho felicita la actuación de las personas que cursan bajan del equipo 

decanal. Recuerda la necesidad de abandonar el edificio para que el personal de conserjería 

puede revisarlo antes del cierre. 

Dª. María José López Rey pregunta si habría inconveniente en impartir alguna de sus 

clases al aire libre. El Decano manifiesta que no existe ningún inconveniente mientras esté 

programada. 

 

Punto 3. Aprobación, si procede, de petición de cambio de área solicitado por un docente. 

Se somete a votación la petición de cambio de adscripción de área de conocimiento 

solicitada por Dª. Mª Belén Suárez Lantarón, avalada con informe favorable por el Consejo de 

Dpto. de Ciencias de la Educación. Actualmente, dicha profesora se encuentra en el área de 

Didáctica y Organización Escolar y pide realizar el cambio al área de Métodos de Investigación y 

Diagnóstico en Educación. La petición queda APROBADA POR UNANIMIDAD. 

 

Punto 4. Asuntos del Sistema de Aseguramiento Interno de Calidad (SAIC): 

4.1. Aprobación, si procede, de la renovación de la composición de la CCT del Máster de 

Formación del Profesorado y Tecnología Educativa. 

4.2. Aprobación, si procede, de los Informes Anuales de las distintas titulaciones 

impartidas en la Facultad de Educación. 

En relación al punto del día 4.1, se informa de que Dª. Prudencia Gutiérrez Esteban 

renuncia a su puesto de Coordinadora de la Comisión de Calidad del Máster Universitario en 

Investigación en Formación del Profesorado y Tecnología Educativa y como miembro activo. Se 

propone como nuevo Coordinador a D. Adrián Gordillo Merino y como Secretaria a Dª. Coral 
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Núñez-Barranco Fernández. Se procede a la votación, resultando la nueva composición 

APROBADA POR UNANIMIDAD. 

En relación al punto del día 4.2, se procede a votar la aprobación de los diferentes 

Informes Anuales de las siguientes titulaciones impartidas en la Facultad de Educación y 

Psicología: Grado en Educación Infantil, Grado en Educación Primaria, Grado en Psicología, 

Máster Universitario en Enseñanza Bilingüe para la Educación Primaria y Secundaria, Máster 

Universitario en Formación del Profesorado en Educación Secundaria, Máster Universitario en 

Investigación en Ciencias Sociales, Máster Universitario en Investigación en la Enseñanza y el 

Aprendizaje de las Ciencias Experimentales, Sociales y Matemáticas y Máster Universitario en 

Investigación en Formación del Profesorado y Tecnología Educativa. Todos los Informes Anuales 

son APROBADOS POR UNANIMIDAD. 

Punto 5. Ruegos y preguntas. 

Dª. Prudencia Gutiérrez Esteban ruega que se ponga solución a los problemas eléctricos 

de la primera planta del edificio principal. El Decano le responde que está pendiente la actuación 

de los técnicos competentes. 

La Administradora de Centro recuerda la necesidad de proseguir en el proceso de 

implantación de la nueva aplicación para los TFE. Asimismo, ruega a los Dptos. que faciliten los 

programas de asignaturas de planes académicos antiguos, ya que son demandados por los 

estudiantes para el reconocimiento de créditos.  

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 14:00h. 

Vº Bº 

El Decano 

Fdo.: Dr. Luis Manuel Casas García 

La Secretaria Académica 

Fdo.: Mª Rosa Oria Segura 

Baja por enfermedad
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